



Chile respalda al Gobierno de Panamá en su soberanía del canal de Panamá

Description

El Canciller chileno, Alberto Van Klaveren, señaló que Chile respalda al Gobierno de Panamá ante las amenazas del electo presidente de EEUU, Donald Trump, en cuanto a querer retomar el control del Canal de Panamá.

A lo anterior y a través de las redes sociales X, el Canciller afirmó que Chile como cuarto usuario mundial de esa vía interoceánica, estaba agradecido de la gestión del país centroamericano, espacio vital para el comercio exterior de nuestro país.

Recordemos que esta controversia se dio inicio cuando Trump, el pasado domingo 22, afirmó en su red Social que los EEUU no permitirá que el Canal de Panamá “caiga en manos equivocadas”, ello, en un aparente guiño a la “posible” influencia de China en este importante y estratégica vía interoceánica.

A lo anterior, el electo presidente Trump continuo señalando que “no fue otorgado para el beneficio de otros, sino como una muestra de cooperación con nosotros y Panamá”, añadiendo de que si no se respetaban los principios “morales y legales” los Estados Unidos exigirá su devolución “en su totalidad, y sin preguntas”.

Ante tales declaraciones, la respuesta del gobierno de Panamá no se dejaron esperar, declarando el presidente de ese país, José Raúl Mulino: “ni China ni ninguna potencia tienen control directo o indirecto sobre el Canal”, afirmó, subrayando que esta infraestructura estratégica “es de Panamá y lo seguirá siendo”.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2024